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Бей  ЖКХ
Послан  dedserch1 - 11.03.2012 16:31
_____________________________________

В данной теме предлагаю обсудить вопросы и проблемы ЖКХ г. Микашевичи

============================================================================

Re: Бей  ЖКХ
Послан  Лялечка - 13.12.2012 20:14
_____________________________________

Люди, у нас летом песочницу поставили на детской площадке по ул.Первомайской,14, сначала
песок привезли (очень много видно на фото), а потом каркас песочницы поставили.

============================================================================

Re: Бей  ЖКХ
Послан  Лялечка - 13.12.2012 20:31
_____________________________________

Ой , а сколько собак развелось, страшно по улице взрослому пройти не говоря уже о детях.
Может как-то плотнее ЖКХ заняться этой проблемой или будут ждать пока кого не съедят.

============================================================================

Re: Бей  ЖКХ
Послан  Дед Микаш - 15.12.2012 17:31
_____________________________________

Собак ЖКХ стреляет согласно утвержденному графику - в зимний период по вторникам и
четвергам, с 9-00 до 11-00. Но каждый отстрел собак сопровождается разделом нашего
общества на две части. Одни клянут ЖКХ за зверское отношение к животным, другие что мало
отстреляли. Обидно что чаще нам в ЖКХ попадаются собаки с ошейниками. То бишь хозяева
погуляли и бросили. Сразу отмету лекцию о шприцах и усыплениях бродячих животных, так как
это просто не эффективно. Вот и приходится шмалять с ружья.

============================================================================

Re: Бей  ЖКХ
Послан  Дед Микаш - 25.09.2014 05:48
_____________________________________

Подведем небольшие итоги, что выполнило ЖКХ в этом году. 

Окончено строительство дороги Первомайская - выезд на М-10. Заканчиваются работы по
капитальному ремонту Ленинская 95. По Первомайская 8 проект проходит экспертизу, после ее
окончания планируется приступить к капитальному ремонту. Задержка вызвана требованием
пожарных норм демонтировать двери в общих коридорчиках, ищем техническую возможность их
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оставить.  Совместно с горисполкомом за счет спонсорской помощи заасфальтированы -  ул.
Калиновская, ул. Светлая, переулочки между ними, частично Озерная. Заасфальтированы
внутридомовые территории Первомайская 8а, 10а, 12, подъезд к школе №2. Сделан тротуар от
остановки около больницы к домам Первомайская 23,25. Работники ЖБИ давно поднимали
данный вопрос.  Заменен тротуар около Садовая 7, в районе аптеки. Частично заменен тротуар
по ул. Ленинская. Сделан нормальный подъезд к бане. За зимний период времени снесено
более 50 сараев в различных районов города портящих вид.   Хочу отметить что спонсорская
помощь - это заслуга нашего мэра и нового генерального директора РУПП Гранит. Раньше этих
денег город не видел. Мэр с умел убедить руководителей города и деньги пошли в наш бюджет,
а не г. Лунинца. 

Кратко о проблемах ЖКХ. В прошлом году передали на баланс ЖКХ КБО, которое доставило
только очередные проблемы. Планируется передача нам ФОКа (раз передают, значит не все так
прекрасно с ним, да и состояние не очень). АП-6 закидал все инстанции с письмами о передаче
своего общежития. И зачем коммунальникам базовская общага, да еще с текущей кровлей. Про
деньги и ремонт ее АП-6 кричит что нет денег.А у нас они откуда. 

Про бархадцы тоже отвечу. Не успели поставить цветы по ул. Железнодорожной, так 8 горшков
сперли. Так что кроме барходцев, может и не стоит садить? Так же уже сперли 8 решеток с
ливневой канализации с новой дороги. А мы о какой то культуре. 

Про лесопарк отдельная тема, интересно сколько качелей осталось живых? В лучшем случае
одна. Крепкие у нас оказываются детки, что могут качельки на узел закрутить. 

Я не пытаюсь оправдаться, я просто констатирую факты. Конечно недочетов у нас тьма в
коммунальной сфере. НО давайте менять сразу себя, а потом других.

============================================================================

Re: Бей  ЖКХ
Послан  koligr - 27.09.2014 12:47
_____________________________________

всем доброго дня суток

что хочу сообщить в этой теме...

История из моей жизни.

Ночь 01.30 г Энск Республики Беларусь....

иду из пункта А в пункт Б

никого не трогаю, пытаюсь не привлекать к себе внимание.... и тут метров в 20-30 ...!!!!!!!!
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(внимание) как бабахнет !!!!!!!!!! и вой ... собаки.... и опять бабах... и нет воя...

а теперь представьте моё самочувствие....

оказалось просто убили, и добили собаку...

вот  такая &quot;стори&quot;...))

============================================================================

Re: Бей  ЖКХ
Послан  ED - 03.10.2014 13:47
_____________________________________

Уважаемый Дед Микаш! Этот красивый проезд к бане и улицам Калиновского и Светлой скоро
накроется (чем-то) из-за проезда по новому асфальту самосвалов с грунтом
&quot;бассейнов&quot;, а дела до этого действия никому нет, тем более МЭРу!

============================================================================

 3 / 3


